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Успех полнометражного мультфильма "Кунг-фу Панда 4" заставляет создателей
всерьез задуматься над расширением вселенной По и его старых и новых друзей. Такое
признание сделал режиссер четвертой части Майк Митчел. Он заявил, что хочет,
чтобы будущие продолжения популярной серии "становились все масштабнее".

"Я думаю, что, несмотря ни на что, мы продолжаем расти. Независимо от того, буду ли
я работать над этим или нет, ведь я тоже хожу в кинотеатры и наблюдаю за реакцией
зрителей и происходящим", — сказал он.

По словам постановщика, персональная харизма главной звезды "Кунг-фу Панды"
Джека Блэка придает франшизе "вечную жизнь", а также указывает на
неиспользованный потенциал всего большого актерского коллектива.

"Если Джек Блэк согласится и дальше озвучивать воина-дракона, я уверен, что этот
персонаж мог бы существовать вечно. Он такой обаятельный, он такой насыщенный
положительными эмоциями и забавными событиями. Не говоря уже о том, что этот
мир полон других любопытных персонажей. Ввсем не терпится увидеть этих парней,
узнать, что они делают и на что способны. Есть так много историй, которые можно
рассказать. В них всегда много экшена. Мне трудно представить, что это происходит
только в одной комнате. Я имею в виду, что у нас было так много идей во время
работы, что мы просто не могли вписаться в рамки одного проекта", — добавил Майкл
Митчел.

Сколько заработал мультфильм "Кунг-фу Панда 4"

Он оказался успешен в прокате, собрав в общей сложности около 540 миллионов
долларов, что подтвердило высокий уровень зрительского интереса. Бюджет составил
всего 85 миллионов.


